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BENSEN DEGAS
Светильник серии Bensen можно смело отнести к нетривиальному стилю 
стимпанк, сочетающему в себе ретро и футуризм, механику и науку. 
Добавить тонкую нотку этого направления в интерьер поможет подвес 
Bensen, выполненный из металлического абажура в форме решетки, 
опоясанной деревянным кольцом.

Коллекция Degas, выдержанная в эстетике индустриального стиля, 
способна внести легкий штрих фабричной атмосферы в любой интерьер. 
Металлический купол светильника в цвете черного золота в сочетании 
с деревом, словно состаренного временем, делает его аутентичным 
артефактом для стилизации помещения в промышленном стиле.

It is plausible to attribute the lighting fixture of Bensen series to the non-trivial 
steampunk style, combining retro and futurism, mechanics and science. You 
can add a subtle touch of this direction to the interior with the help of Bensen 
suspension made of metal lampshade in the form of a grille, belted with a 
wooden ring.

The Degas collection, designed in the aesthetics of an industrial style, is able to 
bring a touch of factory atmosphere into any interior. The metal dome of the 
lamp in black gold in combination with a tree, as if aged out of time, makes it an 
authentic artifact for styling a room in an industrial style.
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VL6022P05 VL6042P01
цвет: античный черный | коричневый цвет: античный черный | коричневый 
color: antique black | brown color: antique black | brown

E27 x 5 60W  E27 x 1 60W  
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